



# LA GAZETTE

BULLETIN DE LIAISON DE L'A.A.E.L.G.L

AMICALE DES ANCIENS ÉLÈVES DU LYCÉE GAY-LUSSAC DE CHAUNY

N° 11 – PREMIER SEMESTRE 2010

## LES TRAVAUX AU LYCEE

Une phase importante de la réhabilitation du bâtiment externat s'est achevée pendant les vacances d'hiver. Il s'agit de la partie la plus difficile et la plus gênante des travaux, puisqu'elle concerne le lieu où la majorité des salles de cours est regroupée.

La moitié sud est terminée, les classes sont dotées d'un mobilier neuf, mais les espaces communs ( en particulier l'accueil des parents ) ne sont pas encore opérationnels.

### Les couloirs

Le couloir nord avant travaux



Le couloir sud terminé



Ce bâtiment, construit dans les années 1965, a sa façade principale face au stade. Il fallait restructurer totalement l'intérieur de la bâtisse, d'où des travaux de démolition qui ont eu lieu pendant les périodes de vacances, pour limiter la gêne au maximum.

### Les sanitaires des élèves

Le bâtiment terminé



Le vestiaire des filles



Dans le même temps, les équipes ont vidé la moitié nord à l'exception du rez-de-chaussée. De ce fait, les professeurs ont dû procéder à la mise en cartons de leurs affaires

### Le déménagement

Mais où on va mettre tout ça?



Carton plein!



## LES CONSEQUENCES

La gêne occasionnée par l'évacuation des gravats, en particulier, est très ponctuelle, car la démolition de la partie nord s'est terminée à la rentrée des vacances de février. Il s'agit d'une véritable prouesse pour des travaux entrepris le lundi 8 février. Pour vous donner un aperçu : il y avait 6000 m<sup>2</sup> à détruire!

Le bâtiment abritant les sanitaires des élèves, construit dans la cour de l'ancienne école primaire, est somptueux. De plus, tout a été pensé pour faire un maximum d'économie d'énergie, tant sur le plan de l'électricité que sur le plan de la consommation d'eau. En tout cas, les filles ont un bel espace pour se maquiller et se recoiffer!

- ♦ Les nouveaux espaces de vie pour les élèves seront disponibles en septembre, de même, probablement, que la partie nord de l'externat.
- ♦ L'aménagement des combles de l'internat a débuté avec mise en service à la rentrée 2010. L'extension de la salle de restauration sera effectuée cet été.
- ♦ Le rez-de-chaussée de la partie nord, avec deux nouvelles salles d'arts plastiques, sera retouché pendant les périodes de vacances de même que l'édification du mur végétal sur le bâtiment externat.

E  
T  
  
E  
N  
S  
U  
I  
T  
E  
  
?

- ♦ Tous les travaux ont été réalisés dans un souci de respect de l'environnement, et la connotation écologique est évidente. Deux exemples nous le montrent en particulier :
  - Le toit du bâtiment « sanitaires » est recouvert de plantes grasses qui répondent au besoin d'absorber l'humidité et de réguler la chaleur.
  - Le mur végétal, qui animera la façade de l'externat, répond à la même dynamique.

Depuis le début des travaux, une classe du Lycée professionnel s'est investie, avec l'aide précieuse d'une documentaliste de l'établissement, dans la réalisation d'un livre racontant les deux ans de la vie du lycée pendant cette période. Les photos, les textes, la mise en valeur des documents, les interviews des équipes du chantier, des responsables, font de cet ouvrage commun un document exceptionnel pour la mémoire de notre ancien établissement. Ces élèves ont mis beaucoup de leur temps libre, de leur personnalité et de leur intérêt dans ce travail, qui sera visible au centre de documentation et d'information du lycée. Témoignage de jeunes, mais aussi vision de professions bien souvent ignorées des élèves, et revalorisées à leurs yeux par la part qu'ils ont prise à ce gigantesque chantier.

Nous remercions d'ailleurs bien sincèrement la documentaliste qui nous a fourni les photos et la plupart des informations ayant permis la réalisation de ce numéro de la Gazette.

Monsieur Tabary, proviseur du lycée, accepterait de nous faire une visite du lycée au printemps 2011. Qu'il en soit remercié, lui aussi !